
平成２５年度 生活指導委員会講習会「ネット社会から子どもを守ろう！」アンケート結果 

 

1 年 

★まだ我が子は携帯も持たず、家のパソコンで宿題の調べ物をしたり、少々興味のあることを調べ

る程度ですが、今後のために注意をすることが分かって良かったです。 

パソコンを使えないのも少し不安、使いこなせすぎるのも不安…ですね。 

  

★子供達が働いて通信費用を自分で稼げるようになるまで、携帯は持たさない方がいいなぁと思い

ました。 

  

★いろいろな危険性を知ることができて勉強になりました。片仮名言葉など意味が分かりにくいの

で親も勉強しないと子供のいいなりになってしまいそうだなと感じました。 

  

★うちは習い事の都合で低年齢で携帯を持たせることになったため、比較的親が介入しているので、

サイトやラインなどには参加させていないが、メールでのやりとりは早く返信しないといけないと

思っている様子があり、対策など実感できたので良かった。 

  

★インターネットの使用方法を間違えると大変な事件に巻き込まれたりと、便利な反面、危険との

背中合わせの状態にあるということを認識しておくべきだとつくづく感じました。 

  

★携帯ショップで機種変更の時に、ガラケーからガラケーに変える人はほとんどいない、中学生で

もスマホだと言われて買いました。 

でも、よく理解せずに使うのも不安でほとんど携帯機能しか使っていません。メールの返信の速さ

とか、本当に便利なのにしんどい時代だなと… 

  

★今日は聞きにきて良かったと思います。 

• インターネットのアクセス制限しているカテゴリー 

• パソコン、携帯との付き合い方 

• フィルタリングについて 

もう一度家で設置や使い方を確認し、正しくネットと付き合っていきたいと思います。 

  

★私はどちらかと言うと電子関係は得意なのでわかっている方だと思っていましたが、分からない

こともあったので知れてよかったです。改めて怖いなぁと思いました。 

  

★子供に携帯をもたせる時は(今のところ予定なし) 

十分注意する必要があると再認識しました。 

Facebook は守られていないと怖くなりました！ 

(PC を使ったりすると思っていたのですが、スマホの実習などあると嬉しいかも) 

  

★インターネットを全くやらないので知らないことばかりでとても勉強になりました。 

携帯、パソコンだけじゃないことも初めて知りました。 

  



★保護者として気をつけられる事を分かりやすくお話していただき、とても良かったと思います。

子どもはネットを見て過ごす時間が長くなってきていますので、コミュニケーションを上手に取っ

て、犯罪に巻き込まれないよう、十分注意していかないといけないと痛感しました。ありがとうご

ざいました。 

  

★これから娘が携帯を購入する予定ですが、その前にいろいろと注意しておくことがたくさんある

ことに気づきました。 

親が常に気配りする必要を感じました。 

  

2 年 

★参考になりました。子どもにも話をしてやって欲しいです。 

  

★子ども達はパソコンが好きでよく利用しているのですが、私はさわるのも好きではないのでずっ

と避けてきましたが、この講習会に参加させてもらって、パソコンの勉強をしてみようかなと感じ

ました。 

ありがとうございました。 

  

★分かりやすく説明していただいて良かったです。 

  

★2 年女子の娘は今は携帯電話しか使用していませんが、今後スマホなど持つ時が来ると思うので

今後の参考になりました。 

インターネットの使い方、家族で考えたいと思います。 

  

★いろいろ有益なお話をありがとうございました。でもやはり、自分が中身を理解するのは難しい

と感じてしまいました。結局子どもに目を配りながら任せるしかないと思いました。 

  

★すごく興味深いお話でした。知らないって恐ろしいなぁと思いました。 

為になるお話ありがとうございました。 

 

★知らないことがいろいろありました。 

パソコン・携帯の使い方を家族で話し合いたいと思います。 

 

★最近、子どもに携帯（スマホ）を持たせ、うれしくてずっとさわっているので、今日のお話はと

てもためになりました。親も日々勉強で「知らない」では済まないことを学びました。 

ありがとうございました。 

 

★今までは携帯電話やパソコンの事を甘く見ていました。フィルタリングも考えたいと思いました。

誰かが見ていることによって、意識が変わって犯罪を防止するという事で、子どもの事をもう少し

見てあげたいと思いました。 

 

★フィルタリングについてもう一度考え、注意しなければいけないなぁと思いました。 

 



★子どもが携帯を持つときに約束していた事、携帯を使うときは、リビングで、食事中などはメー

ルが来てもあとで返事をする事などが最近守られていないと思いだしました。また、子どもときち

んと携帯の使い方について話し合いたいと思います。 

 

★参考になりました。来年もしてほしいです。 

 

★とても勉強になりました。まだ子どもには（欲しがっていますが）与えていません。 

高校生になったら与える予定ですが、私自身が勉強し理解した上ではないと怖いな、と思いました。 

 

★家でパソコンさせている時、時々声かけはしていたが、うちの子は大丈夫だとあまり追求してい

なかったので私の方も、もう少し興味を持って一緒にみる様にしたいと思いました。 

フィルタリングもあまり分かっていなかったので勉強になりました。 

 

３年 

★とても勉強になりました。家に帰ったらフィルタリングをします！！ 

 

★やはり私には難しい世界だなーと思いました。是非、子ども達にも授業でしっかり教えてもらい

たいです。 

 

★携帯電話の使い方について、家族で改めて話をしてみようと思います。 

 

★インターネットの怖さを知りました。子供部屋にパソコンがあり、フィルタリングをかけていま

すが、今タブレットで無線ＬＡＮにしているので、それを持って部屋に入ってしまいます。 

今回の講習でとても危険な事だと分かりました。親があんまりパソコン、インターネットに無知で

はいけないですね。 

 

★「知らないこと」は怖いことだと改めて思いました。今後参考にしたいと思いました。 

 

 

 


